

Gracias Señor Presidente,

De antemano quisiera sumarme a las intervenciones del Grupo del Río y del G-77 en este tema.

ío, "Sería de suma importancia para el diseño de un programa aplicable a los países en desarrollo, conocer los resultados de la regionalización en Europa Occidental, si ha proporcionado ahorros substanciales, de que forma se han utilizado los recursos liberados y, lo más importante, si la calidad de los servicios de información ha sido afectada" Cabe resaltar, que el diseño de un programa aplicable debe ser consultado con los estados miembros antes de ser implementado. En este sentido, Colombia esta dispuesta a intercambiar ideas con el Departamento de Información Pública para evaluar alternativas que contribuyan a una mejora en eficiencia y efectividad de los centros.

Cabe recordar también, señor presidente, que a Colombia le corresponde contribuir con el 81.25 % del presupuesto anual del CINU en Bogotá.

Señor Presidente,

Colombia se suma a los distintos países que han expresado su agrado con la página web de las Naciones Unidas. Creemos que los avances logrados en los últimos años son

pre